

Webinar Nasional Gerakan Kepanduan untuk Mencerdaskan Anak Bangsa

Sri Imawati¹, Fitria Rosmi², Silvi Agtalya Nurpa³, Diki Ardyansyah Purwono⁴

^{1,2}Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Jakarta

³Program Studi Manajemen Perbankan Syariah Fakultas Agama Islam Universitas Muhammadiyah Jakarta

⁴Program Studi Administrasi Publik Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Muhammadiyah Jakarta

E-mail : *immawati83@umj.ac.id , fitriarosmi92@gmail.com , ardiansyahdiki@gmail.com ,
silviagtalyanurpa@gmail.com

ABSTRAK

Kegiatan ini merupakan grand program dari Kelompok 47 KKN Online Universitas Muhammadiyah Jakarta bekerjasama dengan Hizbul Wathan Qobilah Putra dan Putri Universitas Muhammadiyah Jakarta. Nama kegiatan grand program ini adalah Webinar Nasional dengan tema “Gerakan Kepanduan Untuk Mencerdaskan Anak Bangsa”. Hizbul Wathan sebagai bagian dari Muhammadiyah dan negara Indonesia berkewajiban untuk mencerdaskan anak bangsa guna mendukung terwujudnya masyarakat madani (beradab) di Indonesia. Webinar Nasional ini menggunakan metode Daring via zoom yang difasilitasi oleh Universitas Muhammadiyah Jakarta, menggunakan zoom karena kondisi ditengah pandemic covid 19. Acara Webinar Nasional dilaksanakan dengan baik, lancar, dan sesuai dengan rencana yang diharapkan oleh panitia pelaksana. Semoga Webinar Nasional ini memberikan inspirasi bagi banyak pihak untuk ikut serta secara aktif dalam mencerdaskan anak bangsa. Semoga kedepan akan banyak kegiatan-kegiatan semacam ini dalam rangka peduli dengan masa depan bangsa Indonesia. Kita lahir dan besar di negara Indonesia sudah sepatutnya kita peduli dengan nasib negara kita.

Kata kunci: Kepanduan, Mencerdaskan, Anak Bangsa

ABSTRACT

This activity is a grand program of the Group 47 Online KKN Muhammadiyah University Jakarta in collaboration with Hizbul Wathan Qobilah Putra and Putri Muhammadiyah University Jakarta. The name of this grand program activity is the National Webinar with the theme "Scout Movement to Educate the Nation's Children". Hizbul Wathan as part of Muhammadiyah and the Indonesian state is obliged to educate the nation's children in order to support the realization of a civilized society in Indonesia. This National Webinar uses the Online via zoom method facilitated by the Muhammadiyah University of Jakarta, using zoom due to the conditions in the midst of the Covid 19 pandemic. The National Webinar event is carried out well, smoothly, and according to the plan expected by the organizing committee. Hopefully this National Webinar will inspire many parties to actively participate in educating the nation's children. Hopefully in the future there will be many activities like this in order to care about the future of the Indonesian people. We were born and raised in the country of Indonesia, it is fitting that we care about the fate of our country.

Keywords: Scouting, Educating, Children of the Nation

1. PENDAHULUAN

Kegiatan ini merupakan grand program dari Kelompok 47 KKN Online Universitas Muhammadiyah Jakarta bekerjasama dengan Hizbul Wathan Qobilah Putra dan Putri Universitas Muhammadiyah Jakarta. Nama kegiatan grand program ini adalah Webinar Nasional dengan tema “Gerakan Kepanduan Untuk Mencerdaskan Anak Bangsa”. Nara sumber dalam kegiatan ini yaitu: Chairun Nisa sebagai Kwartir Pusat Hizbul Wathan, Dr. Misriandi, M. Pd sebagai Ketua Hizbul Wathan Qobilah Putra UMJ, dan Dr. Sri Imawati, M. Pd dari sebagai Hizbul Wathan Qobilah Putri UMJ (Dosen Pembimbing Lapangan Kelompok 47 KKN ONLINE UMJ 2020). Dengan Moderator Rinanto sebagai anggota Hizbul Wathan Qobilah Putra UMJ.

Kerjasama dengan Hizbul Wathan Qobilah Universitas Muhammadiyah Jakarta dilakukan karena Hizbul Wathan berada dekat dalam lingkungan kampus UMJ. Sedangkan tema yang diangkat adalah dalam rangka memberikan sumbangsih nyata untuk mencerdaskan anak bangsa. Bagaimanapun mencerdaskan anak bangsa adalah hal penting yang harus dilakukan oleh semua pihak. Hizbul Wathan sebagai Organisasi Otonom Muhammadiyah merasa berkewajiban untuk ikut serta mencerdaskan anak bangsa. Karena nasib Indonesia di masa yang akan datang sangat bergantung pada generasi mudanya, oleh karenanya generasi muda sebagai harapan bangsa harus mempunyai kualitas super.

Webinar Nasional ini menggandeng banyak pihak yaitu: mahasiswa dari UMJ, mahasiswa dari luar UMJ, guru-guru, dosen, pelajar, dan masyarakat umum. Pelibatan banyak pihak tersebut dalam rangka menyampaikan pesan bahwa semua pihak berkewajiban untuk ikut serta mencerdaskan anak bangsa demi Indonesia yang lebih baik dan berkemajuan. Tiga pemateri

memberikan materinya masing-masing dan bertujuan menggugah ghiroh para peserta untuk peduli pada nasib generasi muda Indonesia. Kita semua menyadari dan melihat bahwa kondisi generasi muda perlu mendapat pendampingan yang ekstra dalam rangka mengembalikan eksistensi dirinya. Para generasi muda yang kelak akan memimpin bangsa harus mempunyai bekal yang cukup agar siap menggantikan generasi tua yang akan mangkat dan beristirahat. Generasi muda yang cerdas tidak akan mungkin hanya diam dan berpangku tangan, mereka akan bangkit berdiri dan bergerak cepat dengan tujuan membangun bangsanya.

2. METODE PELAKSANAAN

- a. Webinar Nasional ini menggunakan metode Daring via zoom yang difasilitasi oleh Universitas Muhammadiyah Jakarta (Wakil Rektor 3 UMJ).
- b. Host Zoom dipegang oleh Iskandar Balad (Asisten Wakil Rektor 3 UMJ).
- c. Pembicara pertama berada di Yogyakarta.
- d. Pembicara kedua dan ketiga berada di Ruang Wakil Rektor 3 UMJ.
- e. Moderator dan MC berada di Ruang Wakil Rektor 3 UMJ.
- f. Link zoom diberikan kepada peserta satu hari sebelum pelaksanaan Webinar Nasional melalui whatsapp masing-masing peserta yang sudah terdaftar.
- g. Peserta Webinar Nasional mendaftar ke panitia melalui link yang tertera pada poster.
- h. Undangan khusus melalui surat dan undangan umum melalui poster yang dibuat oleh panitia mahasiswa.
- i. Satu jam sebelum pelaksanaan Webinar Nasional zoom meeting sudah dibuka oleh host sehingga sebagian peserta sudah bergabung sebelum acara dimulai.
- j. Link biodata peserta diunggah di chatting zoom.

- k. MC membuka acara, kemudian diserahkan kepada Moderator, Moderator mempersilahkan ketiga Pemateri untuk presentasi dan kemudian dibuka sesi diskusi atau tanya jawab.
 - l. Moderator mempersilahkan kepada peserta yang ingin bertanya untuk raise hand.
 - m. Diskusi dibuka dua sesi dengan masing-masing sesi untuk tiga orang penanya.
 - n. Sertifikat secara e-sertifikat dan diberikan setelah acara kepada masing-masing peserta melalui email.
- 3. HASIL DAN PEMBAHASAN**

Tanggal	Tempat	Kegiatan
21 Juli 2020	Ruang Warek 3 UMJ	Pembahasan mengenai Webinar Nasional, pembuatan poster, jadwal acara, anggaran, peralatan dan perlengkapan, dan lain-lainnya berkaitan dengan acara Webinar Nasional. Dihadiri oleh panitia dari mahasiswa dan DPL.
21 - 24 Juli 2020	Rumah masing-masing mahasiswa	Menyebarkan poster melalui akun instagram pribadi maupun kelompok dan mengirimkan undangan kepada Hizbul Wathan se Indonesia melalui Kwartir Pusat.
25 - 26 Juli 2020	Warung Bambu dekat Situ Gintung	Pembahasan mengenai persiapan teknis pelaksanaan Webinar Nasional dan persiapan untuk mendata peserta yang mengikuti Webinar Nasional.
27 Juli 2020	Ruang Warek 3 UMJ	Pembahasan teknis lengkap Webinar Nasional bersama dengan Dosen Pembimbing Lapangan.
28 Juli 2020	Ruang Warek 3 dan Kelas di Fakultas Pertanian lantai 2 UMJ	<ol style="list-style-type: none">1. Acara Webinar Nasional dilaksanakan dengan baik, lancar, dan sesuai dengan rencana yang diharapkan oleh panitia pelaksana.2. Satu pembicara berada di Yogyakarta, dua pembicara berada di Ruang Warek 3 UMJ, dan moderator berada di Ruang Warek 3 UMJ.3. Sebagian panitia berada di Ruang Warek 3 UMJ dan sebagian panitia berada di Fakultas Pertanian UMJ.4. Snack dan makan siang disiapkan oleh panitia mahasiswa.5. Fasilitas Zoom untuk Webinar Nasional diberikan oleh UMJ.6. Dokumentasi dan administrasi disiapkan oleh panitia mahasiswa.7. Peserta Webinar nasional bergabung sebelum dimulai acara dan berasal dari banyak pihak-pihak seperti mahasiswa, guru, dosen, dan umum.

		<ol style="list-style-type: none">8. Peserta, moderator, dan pembicara mendapat sertifikat dari panitia mahasiswa.9. Ketua LPPM UMJ membuka pada Webinar Nasional tersebut.10. Anggaran yang berkaitan dengan kegiatan ini disiapkan oleh panitia mahasiswa.11. Acara ini merupakan grand program dari Kelompok 47 KKN Online UMJ Tahun 2020.12. Zoom berjalan dengan baik, lancar, dan tanpa hambatan yang berarti.13. Setelah Webinar Nasional selesai DPL dan mahasiswa langsung melakukan evaluasi bersama-sama tentu dalam rangka kebaikan bersama. Berharapa kedepannya mahasiswa dapat mengadakan acara serupa di kegiatan lain dengan baik dan sukses.
--	--	---



4. KESIMPULAN

Webinar Nasional dengan tema Gerakan Kepanduan Untuk Mencerdaskan Anak Bangsa yang dilaksanakan oleh Kelompok 47 KKN Online UMJ Tahun 2020 bekerjasama dengan Hizbul Wathan Qobilan Putra dan Putri UMJ sangat bermanfaat bagi banyak pihak-pihak. Kelompok 47 bekerjasama dengan Hizbul Wathan karena sama-sama berada dalam lingkungan Universitas Muhammadiyah Jakarta. Tema ini diambil sebagai bentuk kesadaran bersama akan pentingnya mencerdaskan anak bangsa, dimana mencerdaskan anak bangsa adalah dalam rangka menyiapkan generasi muda yang super. Semoga Webinar Nasional ini memberikan inspirasi bagi banyak pihak untuk ikut serta secara aktif dalam mencerdaskan anak bangsa. Semoga kedepan akan banyak kegiatan-kegiatan semacam ini dalam rangka peduli dengan masa depan bangsa Indonesia. Kita lahir dan besar di negara Indonesia sudah sepatutnya kita peduli dengan nasib negara kita.

UCAPAN TERIMA KASIH

Terima kasih yang tidak terhingga kami

ucapkan kepada LPPM UMJ atas segala dukungan baik moral maupun materiil sehingga terselenggara KKN Online Tahun 2020. Terima kasih juga kepada Hizbul Wathan Qobilan UMJ atas kerjasama dan bantuannya sehingga terlaksana Webinar Nasional tentang Kepanduan Hizbul Wathan dengan basis online. Tidak lupa terima kasih kepada semua panitia yang sudah bekerja semaksimal mungkin demi lancar dan suksesnya kegiatan ini. Semoga kegiatan Webinar ini bermanfaat bagi banyak pihak dalam rangka mencerdaskan anak bangsa.

DAFTAR PUSTAKA

AD/ART Gerakan Kepanduan Hizbul Wathan

Buku kenangan Hizbul Wathan Kwartir Pusat Gerakan Kepanduan Hizbul Wathan

BSA Handbook. (1990). Texas in USA No. 33220.

Dewantara, Ki Hajar. 1977. Pendidikan. Yogyakarta: Majelis Luhur Taman Siswa.

Kitab suci Al – Qur'an

Tasmara, KH Toto. (2002). Membudayakan Etos Kerja Islami. Jakarta: Gema Insani.

Undang-Undang Dasar Republik Indonesia Tahun 1945

Undang-Undang No. 14 Tahun 2005 Tentang Guru dan Dosen

Undang-Undang No. 20 Tentang Sistem Pendidikan Nasional

<https://ibtimes.id/empat-ciri-masyarakat-madani/>

<http://m.muhammadiyah.or.id>

<https://www.hidayatullah.com/kolom/catatan-akhir-pekan/read/2009/07/28/3560>

<http://www.umm.ac.id/id/muhammadiyah>
www.gurupendidikan.co.id

